
REQUERIMENTO
Nº495/05           

 “Solicita informações ao Executivo”

Senhor Presidente,

                          Considerando  que este Vereador tem sido procurado por pescadores, 
questionando  sobre  a  funcionabilidade  da  Cooperativa  de  Pesca,  situada  no  Bairro  de  São 
Francisco,
 

      
                             É que:
     
                             O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais em vigor , REQUER seja 
oficiado ao Exmo. Sr. JUAN MANOEL PONS GARCIA, Prefeito Municipal,  solicitando digne-se 
Vossa Excelência, que informe a esta Casa de Leis o que segue:

1-O prédio da Cooperativa do Bairro de São Francisco é público?

2-Caso positivo, informar qual setor é responsável pela sua manutenção.

                              Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 
27 de outubro de 2005. 

Modesto Koji Ono 
 “Kotian”

VEREADOR


	 “Solicita informações ao Executivo”
	Modesto Koji Ono 
	 “Kotian”
	VEREADOR



